

ステージⅢだより

2023.12.22 No.4

郷学館ステージⅢ

文責 碓智子

2学期もたくさんの行事がありました。文化発表会や職場体験、修学旅行など思い出がたくさん増えると同時に、頑張る姿もたくさん見られました。

2学期に行われた各行事をいくつか紹介いたします。

9月20、21日(水、木) 職場体験(8年)

たくさんの職場の方にご協力をいただき、「働く」体験をしました。普段は見えなかった役割、仕事の大変さや楽しさを体験し、将来について考えることができました。



9月20～22日(水～金) 修学旅行(9年)

鹿児島方面へ行ってきました。添乗員さん、バスの運転手さんやガイドさん、現地の方々、ホテルの方々など、たくさんの人と触れ合い、友達と助け合いながら、2泊3日を過ごし、たくさんの思い出ができました。



10月27日(金) 文化発表会

午前中の部(ステージ発表)、昼の部(中庭での発表)、午後にはエンディングと片付けが行われました。



8年生は職場体験をもとにした発表劇、9年生は平和をテーマにした劇など、学級からの発表や、個人による体験発表もありました。昼休みには、それぞれ特技を生かした発表など、自分の才を発揮できる場面もありました。

12月15日(金) 新児童生徒会役員任命式

新児童生徒会長を中心に新しい委員の任命がおこなわれました。9年生の児童生徒会から8年生の新児童生徒会に引き継がれ、新しい委員会が中心になって活動していきます。

保護者のみなさまへのお願い

2学期は、各行事へのご協力をいただきありがとうございました。明日から冬休みです。それぞれの家族の行事があり、一緒に出掛けたり、家族で大掃除や料理作りをしたりするなど、一緒に過ごす時間や楽しい出来事がたくさんあります。この年末年始を含む冬休みを楽しみにしている生徒も多いです。

それと同時に、外出先でのトラブルや、お金の使い方からのトラブル、ネット上でのトラブルなどの心配なことも出てくる時期です。新年への期待や抱負を立てて頑張ろうと考える子供たちが、安全に笑顔で過ごせるように、ご家庭でも様子を見ていただけたらと思います。

1月9日(火)が始業式です。元気な姿での登校を待っています。

よいお年をお迎えください。

